



7月から8月はほぼ毎日のようにアーチに遊びました。想以上にアーチ遊びを樂しいことに子どもたちが! 中には周りに圧倒され水いども一歩引いて(もう子もいました。Aちゃん)の人がいます。他の子が思い切ってテープや白いシャンパン中、隅などまでけたり。水いど避ねるところとこの車輪が離れてい姿もありました。その中で、みんなが見渡す姿を見ながら「どうしよう…手、2つよかな?」と横並んで順番を待たり、私が時も自分でタイミングをはかりながら、2歩一歩が踏み出せない姿がありました。保育者と一緒に奮闘して経験や、萬藤お母さんを歴史、時には背中立押し込みたりと関わる中で、アーチ車輪は「自分」の姿へと変わりました。これほどでもう少し早いと気持ちが動いたからでしたと思いつつ感じました。遊び終り、Aちゃんはまだドキドキが残っていました。ひきこもっていましたが入り混じった表情を浮かべていました。子どもたちがこの2ヶ月アーチで経験したことが、次の新しいことに挑戦する姿へとつながっていく面白いなと思いました。

## 川遊びの行きました

前日の夜には雨が降りましたが、悪化水量の影響もなく、旋通り川遊びを実施しました。自然の川は水の冷たさや浅い所、深い所、流れなど変化に富んでおり、子どもたちは圧倒されたのか、おがおがくび川に入っていました。また、ライフジャケットを付けていますが、アーチとは違う環境に戸惑っている子もいました。しかし、保育者に説教され一緒に泳ぐある深い所や流水に身を任せると、浅いところもあり足がついたり意外と大きくなり、それになると子も出てきました。また、カエルやカニ、ヤゴなど小さな虫も見つかり夢中になって探したり、猪木が水を傳て水の中の生き魚の追いかけてしていました。休けは入らなければいけましたが、だんだんこの時間も短いくらいに、「もう休け!」「もう泳ぎたい」と期待満々表情で聞こえる子どもたち。岩からのジャンプに挑戦する姿も広がっていました。自然に触れる、これまで以上に子どもたちがアーチで遊んできたことを土台にし、自分たちの成長を感じました。

昼食は梅干おにぎりを食べました。実は梅干が「腹ぱいめで」食べられないとの話も聞いていました。しかし、いつも遊びに分、「おにぎりまた?」「もうおにぎり食べたい」と待ちきれないと喜びながら遊び途中何度も聞くようになりました子どもたちです。もちろん、みんなモリモリ食べていました。

## のぼり棒

園庭では遊具で遊びたり、吊り車輪にぶら下がって遊ぶ中で、近くにある遊具を支える柱を登って、遊び盛り上がりでいます。柱は太いパイン材(太さでちょうど握りやすいくらいです)ですが、これが意外と子どもたちにとっては登りやすいようで、11つの間にか上の方まで行く子も出されました。登るためには、腕の力、足の力など色々な運動力を合わせないと走ません。「見つけた」一人が先に姿を見ると、他の子どもたちと一緒に刺激を受け、この輪が広がります。この前遊具に登った時は乗り棒で挑戦し、柱とは太い、長めの轆に難しさを感じつつも担任に手伝ってもらいながらや、2つおとす姿や上などとどきセミのように鳴にかけました。おはջまいいけど挑戦したり、友達と一緒に身体運動力についてあがおせた感じがもうお保育でいい感じます。

アーチ終りましたがまだ暑い日は続きます。シャツもあればこのタオルは毎日持ってきて下さい

(8月)